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Ao décimo segundo dia do mês de julho de dois mil e vinte um, às nove horas, reuniu-se
virtualmente através da plataforma , de acordo com as medidas de distanciamentoGoogle Meet
social adotada pela Universidade Federal do Pará devido à pandemia da Covid-19, o Conselho
do Campus Universitário de Tucuruí - CAMTUC, convocado por meio do Ofício Circular nº
067/2021/SE/CAMTUC/UFPA, com a participação dos senhores/as conselheiros/as: Professor
Wassim Raja El Banna - Coordenador Geral do CAMTUC  Professora Viviane Almeida dos;
Santos -Vice Coordenadora  Professor Douglas Neves Garcia - Representante Suplente;
CONSEPE; Professor Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor NDAE; Professor Otávio Noura

 Teixeira - Diretor FECOMP; Rafael Suzuki Bayma - Diretor FEE; Professor Daniel da Conceição
Pinheiro - Representante Docente FECOMP; Professora Etiene Elayne Meíreles da Rocha -
Representante Docente FAESA; Professora Grazielle Tigre de Souza - Diretora FEC; Professor
Davi Barbosa Costa da Silva - Representante Docente FEC; Professor Cleison Daniel Silva -
Representante Docente FEE; Aida Patrícia Fernandes Lameira - Representante Técnico
Administrativo; Célio Farias da Silva - Representante Técnico Administrativo; Wagner da Costa
- Representante Técnico Administrativo; Marinaldo dos Passos Alves - Representante Discente
e o servidor Udson Pacheco. Registrou-se ainda a presença das participantes: Integrantes da
Secretaria Executiva, servidora Maria Vânia Quirino dos Santos, e Mirella Bastos Sampaio 
Rodrigues.  O Coordenador do CAMTUC cumprimentou todos/as participantes1. ABERTURA.  
e fez a primeira chamada. Não havendo quórum, aguardou-se o tempo regimental. 2.

A professora Viviane informa sobre a Portaria do MEC, e relata asCOMUNICAÇÕES. 2.1. 
mudanças no Enade que será executada conforme a portaria 494/2021 e que esse ano
ocorrerá apenas o ano 2 do ano passado, devido a pandemia. E as áreas relativas a esse ano,
ano 2 do ciclo avaliativo, serão somente as áreas relativas ao grau de Licenciatura, áreas
relativas ao grau de Bacharel e as áreas relativas ao grau de Tecnólogos, as Engenharias não
entram nesse ano, pois em 2019 as engenharias mudaram de grupo e passou a fazer parte do
ano 1, e ano que vem será o ano 3, e que possivelmente possam haver mudanças no ano 3,
pois podem contemplar ou unir-se ao ano 1. No segundo informe a professora Viviane2.2. 
apresenta a criação de uma componente curricular para cada faculdade chamada simulado
Enade, para que o corpo docente comece a gerar bancos de questões no SIGAA para o
simulado do Enade, a professora ainda ressalta, que muitas faculdades já utilizam esse método
como suporte para o Enade. A ideia no início do ano, seria aplicar o simulado 2 vezes ao ano,
no primeiro e segundo semestre, mas devido a pandemia isso não foi possível, a professora
finaliza frisando que a componente já foi criada e que aguarda a aprovação do SIAPE e que em
breve, a componente estará sendo utilizada pelas faculdades. . A Professora Viviane2.3
informa sobre o intercâmbio na Bélgica e que em 2019, começou tratativas para o intercâmbio
na Universidade Livre de Bruxelas, o Professor Leopoldo foi até a Universidade para fazer a
verificação das instalações, laboratórios e da Universidade como um todo, e em 2020
começaria o curso de francês que estava previsto para junho, e nesse período os alunos
seriam preparados para o edital e os 4 alunos selecionados iriam para a Bélgica, mas devido a



pandemia tudo foi suspenso. A professora relata que após uma reunião com o pró-reitor de
internacionalização, levaram em consideração o avanço da vacinação, e que a partir disso, irão
continuar com as tratativas para o curso de francês.  O Udson agradece a todos/as do2.4.
Campus por estarem atuando em favor da criação da resolução de horas de extensão para os
técnicos, é uma demanda antiga na instituição e é muito positivo como exemplo para o nosso
Campus, iniciar essa solução interna para os técnicos. E relata a importância dos
Extensionistas para a sociedade, pois são responsáveis por levar informações e
consequentemente mais alunos para a Universidade e deixa seu repúdio à violência contra
mulheres.  O Coordenador do Campus informa sobre a campanha UFPA Contra a Fome, e2.5.
aqueles que puderem contribuir na doação de uma cesta básica o Campus agradece, e as
doações das cestas básicas estão sendo recebidas na recepção do CAMTUC e que o intuito é
que todo mês seja feito a entrega dessas cestas em comunidades. Em nome do Campus
agradece a todos/as os/as que envolvidos/as que puderam contribuir na campanha. O2.6. 
Professor Wassim inicia seu informe parabenizando o Professor Bayma e seus alunos dentro
do FABLAB, a respeito da doação de 88 máscaras de proteção ao Hospital e Maternidade de
Tucuruí, a entrega foi feita na semana passada e reforça os parabéns e esse apoio ao
FABLAB.  O Professor Wassim informa sobre a emenda parlamentar que o Campus2.7.
recebeu do Deputado Federal Cássio Andrade, e deixar registrado em forma de agradecimento
ao Deputado pela doação dessa emenda de 200 mil, que foram focados únicos e
exclusivamente para a aquisição de equipamento de laboratório, e todas as faculdades já
entregaram os projetos e os mesmos já foram encaminhados para UFPA, para que sejam
encaminhados para o MEC e assim poder tramitar todo esse processo.  O coordenador do2.8.
Campus informa sobre uma notícia repassada pela PROEG, que houve uma mudança na
Direção da IQUALE (Diretoria de Inovação e Qualidade do Ensino) de responsável pelosD
editais LABINFRA e monitoria, e a primeira ação dessa direção é tentar envolver um pouco
mais os Campus do interior, e nessa ação de envolvimento eles estão solicitando docentes que
queiram compor o quadro de avaliadores adoto-os dos programas DIQUALE, e se houver
interesse de algum docente do Campus encaminhar para a coordenação nome, CPF, e-mail e
telefone.  O Professor Wassim informa a respeito da atualização do bandeiramento, e que2.9.
todos os Campus estão na bandeira amarela e ainda sim é preciso que as recomendações de
segurança sejam seguidas, e a respeito das atividades administrativas ficou acordado em
conversas anteriores que assim que retornasse o bandeiramento amarelo os setores
retornariam gradualmente com suas atividades no Campus conforme conversado com cada
direção dos setores. E que a Coordenação volta a lembrar dessa conversa para iniciar o
retorno gradual, escalonado, com proteção e em segurança das nossas atividades
administrativas. O Coordenador informa que na conversa com a câmara de ensino e2.10. 
pesquisa, ficou também decidido na referida conversa com o pessoal de Belém que os projetos
do ano de 2020, que precisam ser aprovados ou renovados, basta que o docente dessa vez
apresente, caso não consiga finalizar seus objetivos ou não consiga comprovar de acordo com
a resolução a carga horária que havia solicitado, e que se o docente conseguir aprovar a
justificativa de que não conseguiu finalizar os objetivos e não conseguiu fazer as
comprovações, a comissão pode aprovar o relatório final do docente e permitir a renovação do
projeto com carga horária, isso é válido apenas para os projetos que foram solicitados em 2020 
e que não conseguiram ser finalizados devido a pandemia. Os Projetos de 2020, na autonomia
da nossa unidade do Campus, atender esses professores de forma que eles apresentem
apenas o relatório final com a justificativa do motivo, pelo qual não conseguiu finalizar seus
objetivos, a comissão analisará e dará o aprovado ou não, dependendo da justificativa do
docente. O Professor Rafael Bayma informa que a faculdade de Engenharia Elétrica2.11. 
aplicou um simulado no primeiro semestre para o Enade, e deixa registrado que a faculdade
não está deixando passar em branco essa decisão que havia sido tomada. E questiona se a 
componente curricular criada no Sigaa será obrigatória para os alunos, a professora Viviane
responde que os alunos que precisarão fazer a prova do Enade serão matriculados neste
componente e a matrícula será espontânea. O professor Bayma também questiona onde foi
tomada essa decisão de fazer através do Ciac e através do SIGAA e diz que não participou de
nenhuma reunião com o ponto de pauta dessa decisão, a Professora Viviane explicou que essa

decisão já fazia parte do programa de Gestão desde 2019. 3. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES



decisão já fazia parte do programa de Gestão desde 2019. 3. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES
. Não houve. 4. APROVAÇÃO DA ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28/06/2021. 
Professor Wassim questiona se houveram sugestões de alteração na Ata, e, não havendo, a
mesma é colocada em votação e os/as conselheiros/as deliberaram aprovar a Ata supracitada. 
5. ORDEM DO DIA. 5.1. Aprovação do AD REFERENDUM n. 13/2021 - CTUCU (11.16) e do
Projeto de Extensão intitulado "Plano de Sinalização Ambiental para a Segurança de
Animais Silvestres e Condutores de Veículos. " Coordenado pela técnica Aída Patrícia
Fernandes Lameira, sem alocação de carga horária, e subcoordenado pela docente
Vanessa Conceição dos Santos, sem alocação de carga horária, com período de vigência

Marcos Tulio O Coordenador realizou a leitura do ADde 08/2021 a 07/2022. Relator: . 
REFERENDUM n. 13/2021 - CTUCU (11.16), no qual é favorável à aprovação do Projeto de
Extensão intitulado "Plano de Sinalização Ambiental para a Segurança de Animais Silvestres e
Condutores de Veículos", e sub coordenado pela docente Vanessa Conceição dos Santos, sem
alocação de carga horária, com período de vigência de 08/2021 a 07/2022. Em seguida, o
ponto é colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade. 5.2. Aprovação do  n. 6/2021 - CTUCU (11.16) e do ProjetoAD REFERENDUM
de Extensão intitulado "TechManas: Estimulando a Igualdade de Gênero e o Interesse de
mulheres da Região do Lago de Tucuruí nas Tecnologias" coordenado pela técnica Carla
Braga Diogo, sem alocação de carga horária, com período de vigência de 08/2021 a

 O Coordenador realizou a leitura do 07/2022. Relator: Marcos Tulio. AD REFERENDUM n.
no qual é favorável à aprovação 6/2021 - CTUCU (11.16), do Projeto de Extensão intitulado

"TechManas: Estimulando a Igualdade de Gênero e o Interesse de mulheres da Região do
Lago de Tucuruí nas Tecnologias", coordenado pela técnica Carla Braga Diogo, sem alocação

Em seguida, o ponto éde carga horária, com período de vigência de 08/2021 a 07/2022. 
colocado em discussão e, não havendo, é colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade.   5.3. Aprovação do  n. 15/2021 - CTUCU (11.16) e doAD REFERENDUM
Projeto de Extensão intitulado "EngGirls- Engenhosas" coordenado pela docente
Carolina Coelho da Rosa, sem alocação de carga horária, com período de vigência de

O Coordenador realizou a leitura do 08/2021 a 07/2022. Relatora: Mirella Bastos. AD
no qual é favorável à aprovação REFERENDUM n. 15/2021 - CTUCU (11.16), do Projeto de

Extensão intitulado "EngGirls- Engenhosas" coordenado pela docente Carolina Coelho da
 EmRosa, sem alocação de carga horária, com período de vigência de 08/2021 a 07/2022.

seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não havendo, é
colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.4. Aprovação do AD

 n. 7/2021 - CTUCU (11.16) e do Projeto de Extensão intituladoREFERENDUM
"Laboratório de Aplicações do Campus Universitário de Tucuruí- LACUT: Navegando
com Ciência" coordenado pelo docente Ednaldo Barros Lopes Junior, sem alocação de

Ocarga horária, com período de vigência de 08/2021 a 07/2022. Relator: Udson Pacheco. 
Coordenador realizou a leitura do no qual éAD REFERENDUM n. 7/2021 - CTUCU (11.16), 
favorável à aprovação do Projeto de Extensão intitulado "Laboratório de Aplicações do Campus
Universitário de Tucuruí- LACUT: Navegando com Ciência" coordenado pelo docente Ednaldo
Barros Lopes Junior, sem alocação de carga horária, com período de vigência de 08/2021 a

 Em seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não07/2022.
havendo, é colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.5.  Aprovação do 

 n. 8/2021 - CTUCU (11.16) e do Projeto de Extensão intituladoAD REFERENDUM
"Laboratório de Aplicações do Campus Universitário de Tucuruí- LACUT: Minicurso de
Programação Como Ferramentas de Divulgação Científica" coordenado pelo docente
Ednaldo Barros Lopes Junior, sem alocação de carga horária, vice coordenador docente
Ezequiel Andrade Belo, sem alocação de carga horária, com período de vigência de

O Coordenador realizou a leitura do 04/2021 a 03/2022. Relator: Udson Pacheco. AD
no qual é favorável à aprovação REFERENDUM n. 8/2021 - CTUCU (11.16), do Projeto de

Extensão intitulado "Laboratório de Aplicações do Campus Universitário de Tucuruí- LACUT:
Minicurso de Programação Como Ferramentas de Divulgação Científica" coordenado pelo
docente Ednaldo Barros Lopes Junior, sem alocação de carga horária, vice coordenador
docente Ezequiel Andrade Belo, sem alocação de carga horária, com período de vigência de



Em seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em04/2021 a 03/2022.
discussão, não havendo, é colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as.  5.6.
Aprovação do  n. 12/2021 - CTUCU (11.16) e do Projeto de ExtensãoAD REFERENDUM
intitulado "Meninas na Engenharia Sanitária e Ambiental para as Escolas Públicas"
coordenado pela docente Vanessa Conceição dos Santos, sem alocação de carga

OMirella Bastos. horária, pelo período de vigência de 08/2021 a 07/2022. Relator: 
Coordenador realizou a leitura do no qual éAD REFERENDUM n. 12/2021 - CTUCU (11.16), 
favorável à aprovação do Projeto de Extensão intitulado "Meninas na Engenharia Sanitária e
Ambiental para as Escolas Públicas" coordenado pela docente Vanessa Conceição dos Santos,

Em seguida, osem alocação de carga horária, pelo período de vigência de 08/2021 a 07/2022. 
Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em
votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.7. Aprovação do  n.AD REFERENDUM
9/2021 - CTUCU (11.16) e do Projeto de Extensão intitulado "Transformação Digital para o
Protagonismo Feminino de Profissionais Autônomas Vulneráveis da Região do Lago de
Tucuruí Afetadas pela Pandemia da Covid-19", coordenado pela docente Viviane Almeida
dos Santos, sem alocação de carga horária, pelo período de vigência de 08/2021 a

O Coordenador realizou a leitura do 07/2022. Relator: Davi Barbosa. AD REFERENDUM n.
no qual é favorável à aprovação 9/2021 - CTUCU (11.16), do Projeto de Extensão intitulado

"Transformação Digital para o Protagonismo Feminino de Profissionais Autônomas Vulneráveis
da Região do Lago de Tucuruí Afetadas pela Pandemia da Covid-19", coordenado pela docente
Viviane Almeida dos Santos, sem alocação de carga horária, pelo período de vigência de

Em seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em08/2021 a 07/2022, 
discussão, não havendo, é colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as.  5.8.
Aprovação do Relatório Final do Projeto de Pesquisa intitulado "Redução de Arrasto
Aerodinâmico Utilizando Métodos de Injeção de Fluido na Parede e Superfície com
Padrão de Ranhuras Longitudinais (riblets) ", coordenado pelo docente Francisco

-Jarmeson Silva Bandeira. A servidora Maria Vânia realizou a leitura do Parecer n. 47/2021 
COPEP/CAMTUC/UFPA, no qual a comissão é favorável à aprovação do relatório final do
Projeto de Pesquisa intitulado "Redução de Arrasto Aerodinâmico Utilizando Métodos de
Injeção de Fluido na Parede e Superfície com Padrão de Ranhuras Longitudinais (riblets) ",

com alocação de 10h de cargacoordenado pelo docente Francisco Jarmeson Silva Bandeira, 
horária, pelo período de 12 (doze) meses  O relatório foi aprovado no colegiado da subunidade,.
Faculdade de Engenharia Mecânica, e cumpre todas as exigências da legislação. Em seguida,
o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em
votação e, é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.9. Aprovação do Projeto de Pesquisa
intitulado "Redução de Arrasto Aerodinâmico Utilizando Métodos de Injeção de Fluido na
Parede e Superfície com Padrão de Ranhuras Longitudinais (riblets) ", coordenado pelo
docente Francisco Jarmeson Silva Bandeira, sem alocação de carga horária, pelo
período de vigência de 08/2021 a 07/2022. A servidora Maria Vânia realizou a leitura do

- COPEP/CAMTUC/UFPA, no qual a comissão é favorável à aprovação doParecer n. 48/2021 
Projeto de Pesquisa intitulado "Redução de Arrasto Aerodinâmico Utilizando Métodos de
Injeção de Fluido na Parede e Superfície com Padrão de Ranhuras Longitudinais (riblets) ",
coordenado pelo docente Francisco Jarmeson Silva Bandeira, sem alocação de carga horária,

 Em seguida, o Presidente do Conselho colocapelo período de vigência de 08/2021 a 07/2022.
o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em votação e, é aprovado pelos/as
conselheiros/as. 5.10. Aprovação do Relatório Final do Projeto de Pesquisa intitulado
"Projeto e Seleção de Materiais para o Desenvolvimento de Extrusora Polimérica
Laboratorial", coordenado pelo docente Walber Alexandre do Nascimento. A servidora

- COPEP/CAMTUC/UFPA, no qual aMaria Vânia realizou a leitura do Parecer n. 45/2021 
comissão é favorável à aprovação do relatório final do Projeto de Pesquisa intitulado "Projeto e
Seleção de Materiais para o Desenvolvimento de Extrusora Polimérica Laboratorial",
coordenado pelo docente Walber Alexandre do Nascimento, com alocação de 10h de carga

O relatório foi aprovado no colegiado dahorária por um período de 12 (doze) meses. 
subunidade, Faculdade de Engenharia Mecânica, e cumpre todas as exigências da legislação.
Em seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não havendo, é
colocado em votação e, é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.11. Aprovação do Projeto de



colocado em votação e, é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.11. Aprovação do Projeto de
Pesquisa intitulado "Projeto e Seleção de Materiais para o Desenvolvimento de Extrusora
Polimérica Laboratorial", coordenado pelo docente Walber Alexandre do Nascimento,
sem alocação de carga horária, pelo período de vigência de 08/2021 a 07/2022. A servidora

- COPEP/CAMTUC/UFPA, no qual aMaria Vânia realizou a leitura do Parecer n. 46/2021 
comissão é favorável à aprovação do "Projeto e Seleção de Materiais para o Desenvolvimento
de Extrusora Polimérica Laboratorial", coordenado pelo docente Walber Alexandre do
Nascimento, sem alocação de carga horária, pelo período de vigência de 08/2021 a 07/2022,

 Em seguida, o Presidentesem alocação de carga horária, por um período de 12 (doze) meses.
do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em votação e, é
aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.12. Aprovação da Participação do docente Ezequiel
de Andrade de Belo como vice coordenador do Projeto de Extensão intitulado
"Laboratório de Aplicações do Campus Universitário de Tucuruí-LACUT: Levando a
Ciência para o Lago", coordenado pelo docente Ednaldo Lopes Barros Junior, sem
alocação de carga, pelo período de vigência de 12 (doze) meses. A servidora Maria Vânia

- COPEP/CAMTUC/UFPA, no qual a comissão érealizou a leitura do Parecer n. 49/2021 
favorável à aprovação do Aprovação da Participação do docente Ezequiel de Andrade de Belo
como vice coordenador do Projeto de Extensão intitulado "Laboratório de Aplicações do
Campus Universitário de Tucuruí-LACUT: Levando a Ciência para o Lago", coordenado pelo
docente Ednaldo Lopes Barros Junior, sem alocação de carga, pelo período de vigência de 12

 Em seguida, o Presidente do Conselho coloca o ponto de pauta em discussão,(doze) meses.
não havendo, é colocado em votação e, é aprovado pelos/as conselheiros/as. Não havendo
nada mais a tratar o Presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu a participação dos
membros e deu por encerrada a sessão - às 9h50min. A reunião foi gravada em vídeo. E, para
constar, será lavrado a presente Ata, que após aprovada, vai assinada pelo Presidente do
Conselho, e por mim Maria Vânia Quirino dos Santos, Servidora do Campus Universitário de
Tucuruí, e demais conselheiros e conselheiras participantes.

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 10:24)
AARAO FERREIRA LIMA NETO

ORDENADOR DE DESPESAS - TITULAR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1432456

(Não Assinado)
AIDA PATRICIA FERNANDES LAMEIRA

FUNÇÃO INDEFINIDA

CTUCU (11.16)

Matrícula: 3075605

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 14:04)
CELIO FARIAS DA SILVA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 3155450

(Assinado digitalmente em 06/08/2021 15:49)
CLEISON DANIEL SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1643262

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 11:26)
DANIEL DA CONCEICAO PINHEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2334541

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 11:13)
DAVI BARBOSA COSTA DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1259843

(Assinado digitalmente em 18/08/2021 18:57)
ETIENE ELAYNE MEIRELES DA ROCHA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2389998

(Assinado digitalmente em 04/08/2021 18:41)
GRAZIELLE TIGRE DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1279778



(Assinado digitalmente em 04/08/2021 12:11)
MARIA VANIA QUIRINO DOS SANTOS

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2108637

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 14:38)
OTÁVIO NOURA TEIXEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2143534

(Assinado digitalmente em 06/08/2021 16:12)
RAFAEL SUZUKI BAYMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1546620

(Assinado digitalmente em 04/08/2021 16:30)
VIVIANE ALMEIDA DOS SANTOS

VICE-COORDENADOR DE CAMPUS - TITULAR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2116869

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 10:54)
WAGNER DA COSTA

TECNICO DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1194488

(Assinado digitalmente em 05/08/2021 08:54)
WASSIM RAJA EL BANNA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 2985805

(Assinado digitalmente em 03/08/2021 10:10)
MARINALDO DOS PASSOS ALVES

DISCENTE

Matrícula: 201934040025
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